

RENCANA PELAKSANAAN PEMBELAJARAN (RPP)

Satuan Pendidikan : SMPN Negeri 20 Kota Jambi
 Mata Pelajaran : IPS
 Materi Pokok/Sub Materi : Letak dan Luas Indonesia _LoVi3FKGIPSNasional
 Kelas/Semester : 7 /Ganjil
 Alokasi Waktu : 2 X 40Menit

Kompetensi Dasar	IPK
3.1 Memahami konsep ruang (lokasi, distribusi, potensi, iklim, bentuk muka bumi, geologis, flora dan fauna) dan interaksi antar ruang di Indonesia serta pengaruhnya terhadap kehidupan manusia dalam aspek ekonomi, sosial, budaya, dan pendidikan.	Mendeskripsikan pengertian letak astronomis dan letak geografis Menunjukkan lokasi Indonesia pada peta untuk memahami letak dan luas melalui peta Mendeskripsikan implikasi letak Indonesia terhadap aspek ekonomi sosial dan budaya Mendeskripsikan kondisi geologis dan bentuk muka bumi
4.1 Menyajikan hasil telaah	4.1.1 Menyajikan hasil telaah

A. TUJUAN PEMBELAJARAN

Melalui model *Discoveri learning* peserta didik dengan benar dapat: Mendeskripsikan, menganalisis, dan mengevaluasi serta mencari solusi dengan adanya covid 19 dengan penuh tanggung jawab, dan rasa syukur; serta menyajikan hasil telaah dengan percaya diri dan santun.

B. KEGIATAN PEMBELAJARAN

Kegiatan	Aktivitas Pembelajaran
Pendahuluan	<ol style="list-style-type: none"> Guru menyampaikan salam kepada peserta didik dan mengajak berdoa sebelum melakukan pembelajaran, serta mengecek kehadiran siswa dalam pembelajaran google form. Guru memberi motivasi kepada peserta didik untuk tetap semangat belajar dan menjaga kesehatan ditengah pandemi covid 19. Guru menjelaskan aktivitas yang akan dilakukan dan cara pengerjaannya.
Kegiatan Inti	<ol style="list-style-type: none"> Peserta didik diberi lembar kerja dalam bentuk google form yang dikerjakan di rumah tentang Letak dan Luas Indonesia serta penyebaran virus corona di Indonesia. Peserta didik mengerjakan lembar kerja tentang Letak dan Luas Indonesia serta virus corona yang sedang melanda Indonesia. Peserta didik membahas permasalahan dengan menggali informasi dari berbagai sumber. Peserta didik mengirimkan hasil pekerjaan melalui google form.
Penutup	<ol style="list-style-type: none"> Peserta didik diminta melakukan refleksi. Guru memotivasi peserta didik agar tetap semangat belajar di rumah dan selalu menjaga kesehatan dan menjaga jarak terkait covid 19. Guru memberikan tugas pembelajaran untuk pertemuan yang akan datang

C. PENILAIAN : Penilaian Sikap : Keaktifan siswa dalam mengikuti kegiatan pembelajaran online dan disiplin waktu dalam mengerjakan tugas yang diberikan. Penilaian Pengetahuan : Tugas tertulis Penilaian Keterampilan : Unjuk Kerja Kegiatan pembelajaran online

D. ALAT, MEDIA DAN SUMBER BELAJAR 1) Alat : Smartphone, Laptop, Kertas, dan Alat Tulis. 2) Media : Internet, dan peta tentang Penyebaran Covid 19. 3) Sumber belajar : Buku Guru dan Buku Siswa kelas VII. SMP/MTs Kementerian Pendidikan dan Kebudayaan Republik Indonesia 2017. Media Masa cetak maupun media online

Kepala Sekolah,

Kota Jambi, 12 Juli 2020
 Guru Mapel,

Lampiran : 1. Lembar Kerja

LEMBAR KERJA SISWA

Amati artikel di bawah ini.

Update Virus Corona Nasional Rabu 24 Juni 2020: Total 47.896 Pasien, NTB Terkonfirmasi 1.081 Kasus.



Peta Sebaran Kasus Corona di Indonesia Per Provinsi
(*Tribunmataram.com, 24 Juni 2020*)

TRIBUNMATARAM.COM - Update virus corona nasional Rabu 24 Juni 2020: Bertambah 1.051 kasus, total 47.896, Jawa Timur 258 kasus baru.

Kasus virus corona masih mengalami peningkatan di Indonesia hingga saat ini. Meskipun demikian, pasien sembuh dari virus corona juga bertambah jumlahnya. Dilansir dari worldometers.info, kasus virus corona di dunia telah mencapai lebih dari 9,3 juta kasus hingga Rabu (24/6/2020). Indonesia berada di urutan ke 29 dengan total kasus 47.896. Pasien meninggal dunia bertambah 35 jiwa, totalnya menjadi 2.535. Sedangkan, pasien sembuh dari virus corona bertambah 506, sehingga totalnya menjadi 19.241. TribunStyle lansir dari Twitter @BNPB_Indonesia, Jawa Timur melaporkan 258 kasus baru. Sementara itu, ada 8 provinsi yang nihil kasus baru.

(<https://mataram.tribunnews.com/2020/06/24/update-virus-corona-nasional-rabu-24-juni-2020-total-47896-pasien-ntb-terkonfirmasi-1081-kasus>)

A. Jawablah pertanyaan dari gambar tersebut dengan mencari materi dari sumberlain

1. Apa saja gejala covid19?
2. Siapa saja yang beresiko terinfeksi covid 19?
3. Bagaimana covid 19 bisa masuk keindonesia?
4. Mengapa covid 19 pada kondisi tertentu dapat menyebabkan kematian?
5. Bagaimana mengatasi covid 19 agar tidak menyebar diseluruhindonesia?
6. Bagaimana tindakan kita supaya kita tidak terkena covid19?
7. Kenapa kalian harus belajar dirumah saat pandemi covid19?
8. Kenapa kita harus pake masker dan cucitangan?
9. Berikan kesimpulan dari hasil pekerjaankalian?

B. Jawaban dikirim melalui googleform.